

GALERIE PELLAT DE VILLEDON



Paire de fauteuils de qualité estampillée Bauve cm

Paire de fauteuils en bois naturel mouluré et sculpté de forme mouvementée. Reposant sur quatre pieds galbés, ces fauteuils sont très finement sculptés de feuillages et fleurs sur les traverses de l'assise, les montants et traverses du dossier. Les consoles d'accotoir sont en coup de fouet.

Estampillée Bauve

Epoque Louis XV

Restaurations d'usage, garniture moderne

H. 86 x L. 62 x P. 50 cm

Mathieu Bauve ou Debauve est un menuisier devenu maître en 1754. Décédé vers 1786, sa veuve continuera quelques temps son travail. Il réalise en majorité des ouvrages Louis XV pour lequel il excelle. Ces sièges-ci sont de très bonne qualité tel que l'écrit Pierre Kjellberg dans le livre « Le mobilier français du XVIIIe siècle ». Notre paire de fauteuils témoigne en effet du talent de l'artiste qui a conçu des sculptures d'une grande profondeur.